

Hoja Informativa 05

ABRIL 2023

#toledoescosadeniñasyniños
#segundoplandeinfancia



¡Ya tenemos toda la información del primer trimestre del año 2023 en la Hoja Informativa número 5 del Consejo de Participación Infantil y Adolescente de Toledo!

ENCUENTROS MENSUALES

Arrancamos el año con una importante tarea: reflexionar sobre violencia contra la infancia y adolescencia y entornos seguros, para que nuestro compañero Luismi (Colegio Mayol) pudiera preparar su intervención en el Congreso de los Diputados, ¡nada más y nada menos! Más adelante te lo contamos con todo detalle.

En febrero tuvimos la oportunidad de hacer una visita a la Real Academia de Bellas Artes y Ciencias Históricas de Toledo (RABACHT). Isabel y Julio, miembros de la Academia, nos recibieron, nos contaron la historia de la Academia, su funcionamiento y el trabajo que realiza, y nos mostraron sus instalaciones. Además, nos prestaron su sala de reuniones para dedicar un ratito a nuestro trabajo: debatimos sobre el turismo en la ciudad y pensamos el tema y el lema del campamento urbano municipal: “Nuevas Culturas Nuevas Aventuras”.



En el mes de marzo celebramos dos reuniones, en las que trabajamos principalmente sobre dos temas. Por un lado, el cumplimiento de nuestros derechos en la ciudad. A partir de una actividad propuesta por UNICEF España, hemos reflexionado sobre este tema, y a través de una encuesta hemos recogido las opiniones de otros chicos y chicas. El objetivo es enviar nuestras ideas a los grupos políticos, de cara a las elecciones que se celebrarán en mayo. Próximamente publicaremos los resultados. Por otro lado, dentro del proyecto

de UNICEF *Prevención comunitaria y participación con niños, niñas y adolescentes en el sistema de protección* en el que está participando la ciudad de Toledo, hemos estado trabajando sobre los recursos a los que acudir en el municipio cuando los niños, niñas y adolescentes viven situaciones de violencia y hemos pensado algunas acciones a llevar a cabo para informar y sensibilizar sobre este tema.

Y TÚ, ¿QUÉ OPINAS DE LOS DERECHOS DE LA INFANCIA Y LA ADOLESCENCIA EN TOLEDO?

👎 👏 👍

SI ERES MENOR DE 18 AÑOS, COMPLETA LA ENCUESTA Y HAZ TUS PROPUESTAS. ESCANEA EL CÓDIGO PARA EMPEZAR

NOSOTROS/AS SE LAS HAREMOS LLEGAR A LOS GRUPOS POLÍTICOS DE CARA A LAS PRÓXIMAS ELECCIONES



PARTICIPAMOS EN...

• Infancia en el Congreso

Este año se celebró la quinta edición de esta actividad, organizada por UNICEF España y la Plataforma de Infancia. Nuestro compañero Luismi (Colegio Mayol), junto a siete chicos y chicas de diferentes partes del país, se reunió con la Comisión Permanente de Infancia y Adolescencia del Congreso para presentar las ideas y propuestas de los niños, niñas y adolescentes de nuestro país sobre violencia, pobreza, igualdad, medioambiente, participación, salud mental y educación. Fue una jornada muy emocionante. Los diputados y diputadas escucharon y dieron respuesta a algunas de las propuestas, emplazando al grupo a continuar trabajando de manera conjunta para seguir avanzando en derechos de la infancia y la adolescencia.

• Mesa Municipal de Infancia

Aitana (CEIP Escultor Alberto Sánchez) y Alaia (IES Juanelo Turriano) participaron en la Mesa de Infancia y Adolescencia de la ciudad. Se reunieron con entidades y Ayuntamiento para compartir nuestra evaluación de la V Semana de la Infancia, informarse sobre las actividades y programas que llevan a cabo las entidades y dar su opinión sobre las diferentes propuestas planteadas, como la creación de una Agenda de Infancia y Adolescencia, de la que próximamente os informaremos.

• Jornada de Turismo Sostenible

Celebrada en el Centro Cultural San Marcos, fuimos invitados/as para aportar la opinión de la infancia y la adolescencia sobre este tema. Nuestros compañeros Daniel (CEIP Santa Teresa) y Julio (IES Sefarad) dieron su opinión, como vecinos del Casco, y compartieron nuestras ideas y propuestas en la Mesa Ciudadana: aforos más reducidos en museos y monumentos, organización de itinerarios de rutas turísticas, reducción del número de personas por grupo durante rutas guiadas, y entrega de un documento de recomendaciones a todos/as los/as visitantes.

• Mapeando Derechos

En febrero y marzo chicos y chicas de 3º de primaria del CEIP Valparaíso, y de 3º de ESO de Colegio Virgen del Carmen, participaron en esta actividad, que como Consejo ofrecemos a través del Programa Toledo Educa del Ayuntamiento de Toledo. Salimos a recorrer los barrios, mapa en mano, para ubicar los espacios que dan cumplimiento a los derechos y reflexionar sobre si son entornos seguros y libres de violencia para la infancia y la adolescencia. Muchas gracias a todos los y las participantes y a sus profes. Fueron actividades súper interesantes y divertidas.



Si os interesan estos temas, si creéis que es importante que se escuche la voz de la infancia y la adolescencia, si pensáis que tenéis algo que aportar o si os apetece conocer gente nueva y pasar un rato divertido y de aprendizaje, ¡os estamos esperando!

Podéis inscribiros al Consejo completando el formulario que encontraréis en [este enlace](#) o escaneando el código QR. También podéis informaros echándole un vistazo a nuestras redes sociales o contactando directamente



CONTACTA CON NOSOTRAS
A TRAVÉS DE:

Instagram: @cpiatoledo

TikTok: @cpiatoledo

Facebook: @CPIATOLEDO

Correo electrónico:

cpiatoledo@gmail.com

Teléfono: 925330381/55